El pasado día 8 de junio se efectuó en el INHEM la actividad en conmemoración al día mundial del medio ambiente. En esta ocasión dedicada a los 50 años de la Cumbre de Estocolmo y cuyo lema fue "Una sola tierra".

La actividad estuvo presidida por la Dr. C. Silvia Josefina Venero Fernández, directora del Centro de Epidemiología y Salud Ambiental (CESA), la Dr. C. Susana Borroto Gutiérrez, consultora de Enfermedades Transmisibles y Determinantes Ambientales de la Organización Panamericana de la Salud (OPS) y la Dra. Patricia Varona Pérez, Secretaria del Comité del PCC del INHEM

Las temáticas abordadas estuvieron relacionadas con el significado del Día mundial del Medio Ambiente y sus 50 años de fundación, así como la importancia del análisis del Cambio Climático y sus retos para los Sistemas de Salud. En recordación a nuestro líder histórico Fidel Castro Ruz, incansable defensor del medio ambiente y la perpetuidad de la especie humana, se proyectó un documental relacionado con la estructuración de la nueva "Ley del Medio Ambiente", refrendada en la Constitución de la República de Cuba.

Especial momento lo constituyó la presentación y exposición de los dibujos realizados por los estudiantes de la escuela primaria "Elpidio Sosa" promovidos a partir del concurso "Por un medio ambiente saludable". Los participantes fueron reconocidos por la funcionaria de la OPS y la Directora del CESA.

Finalmente, se efectuó una gala cultural con la presencia del trovador y canta-autor Adrián Berazaín, la cual fue posible por la gentileza de la Lic. Santa Miralys Ricardo Tamayo, directora provincial de cultura y miembros de cultura, la Lic. Teresa Isaguirre Guerras, Yordis Estrada y Carlos González.









